

Sollte diese E-Mail nicht richtig dargestellt werden, besuchen Sie hier die Webversion.

Petras rote Post

Immer aktuell aus:
Berlin, Höxter und Lippe



Hallo

„Nach dem Spiel ist vor dem Spiel.“ Wieder einmal können wir diese alte Sepp-Herberger-Weisheit auf Wahlen übertragen, auch wenn es bei Wahlen um weit mehr geht als in einem Spiel.

Der Ausgang der letzten Landtagswahlen, insbesondere der NRW-Wahl, ist enttäuschend und bedarf einer genauen und tiefgehenden Analyse. Wie so viele andere Kandidaten in NRW hat Marcel Franzmann im Kreis Höxter trotz eines engagierten Wahlkampfes den Sprung in den Landtag leider nicht geschafft. Umso mehr freue ich mich, dass die drei lippischen SPD-Kandidaten Ellen Stock, Jürgen Berghahn und Dr. Dennis Maelzer trotz der schwierigen Rahmenbedingungen direkt in den Landtag gewählt worden sind. Herzlichen Glückwunsch!

Was heißt das NRW-Ergebnis für die Bundestagswahl? Vor allem eines: Wir haben dennoch eine Chance! Wir müssen dem weitverbreiteten Wunsch nach mehr Gerechtigkeit und sozialer Sicherheit mit Leben füllen und in ein konkretes Programm gießen. Die Weichen dafür sind gestellt: Nächsten Monat werden wir das Programm auf dem Parteitag in Dortmund verabschieden und alles unternehmen, um damit die Köpfe und Herzen der Menschen zu erreichen. [Link](#)

Schon jetzt gibt es einen Button, der gern für Homepages, Facebookseiten und andere Internetplattformen verwendet werden darf.

Petra Rode-Bosse



Der Mensch im Mittelpunkt

Neben Wahlkampfzubereitungen nimmt die „normale“ Abgeordnetentätigkeit ihren Gang. Die letzten Wochen habe ich in Berlin und im Wahlkreis zahlreiche Termine wahrgenommen, über die meine Facebookseite einen Überblick gibt. Freuen konnte ich mich über einige Besucher aus Höxter und Lippe in Berlin, wie zum Beispiel von Lara und Jule anlässlich des Girls' Days, des Wirtschaftsjuniors Michael Kubat oder einer Gruppe aus Blomberg. Weitere Infos auf meiner [Facebookseite](#).



Lara und Jule bekamen beim Girls' Day in Berlin einen Einblick in das parlamentarische Geschehen. Es war zudem eine Gelegenheit, ein bisschen die pulsierende Hauptstadt zu erkunden.



Vor wenigen Tagen konnte ich auch wieder eine Reisegruppe aus Lippe und Höxter im Rahmen einer Bundespresseamtsfahrt in Berlin begrüßen.

Verbraucherrechte

Auch die inhaltliche politische Arbeit läuft auf Hochtouren weiter. Gerade heute hatte ich die Gelegenheit, im Plenum eine Rede zu den Verbraucherrechten zu halten. Angesichts der zunehmend wachsenden Herausforderungen durch die Digitalisierung müssen wir immer wieder darauf hinweisen, wie wichtig der

Verbraucherschutz ist!

[Link zur Rede](#)

Aktionstage Nachhaltigkeit

am Samstag, 3. Juni 2017, auch in Höxter und Detmold



9:00 bis 10:30 Uhr auf dem
Marktplatz in Höxter:

„Alt-Handys sind eine wertvolle Rohstoffquelle“

Zusammen mit Mitgliedern des SPD-Kreisverbands Höxter informiere ich über die Bedeutung der Rückgabe von alten Handys für die Ressourcenschonung.

Wir nehmen Ihre Geräte gerne zurück und überreichen sie dem Bundeswehr-Sozialwerk e.V.“ Der Verein sorgt – auch außerhalb dieser Aktion – für eine fachgerechte Entsorgung oder Wiederverwertung. Der Erlös geht an die „Aktion Sorgenkinder in Bundeswehrfamilien des Bundeswehr-Sozialwerks. Mehr: [Alt-Handy-Sammelaktion](#)



Mit Evelyn Bahn vom Netzwerk Inkota und dem Projekt „Make Chocolate fair

12:00 bis 13:30 Uhr in Detmold vor der
Hof Apotheke, Lange Straße 55:

„Faire Schokolade schmeckt doppelt gut“

Mittags bin ich in Detmold. Zusammen mit Mitgliedern des SPD-Kreisverbands Lippe informiere ich über fairen Handel am Beispiel von Schokolade.

Neben Informationen gibt es echte Kakaobohnen zum Probieren. Wir freuen uns über zahlreiche Besucherinnen und Besucher. Gern erklären wir, woher der Kakao kommt und was wir tun können, um faire Anbaubedingungen für die Kakaobauern und ihre Familien zu unterstützen.

Mehr: [Faire Schokolade schmeckt doppelt gut](#)



Neues aus dem Wahlkreis

Abschließend noch eine Info aus dem Wahlkreis:
Ab sofort wird mein Team in Lippe durch Celina Lamm bereichert – für viele ein sicher nicht ganz unbekanntes Gesicht!

Bis zur nächsten „roten Post“ oder einem persönlichen Treffen im Wahlkreis

beste Grüße

Deine / Ihre

Petra Rode-Bosse

P.S.: Die „rote Post“ darf wie üblich gern an Freunde, Bekannte und Verwandte weitergeleitet werden!

Wahlkreisbüro Höxter

Am Rathaus 13
37671 Höxter
Telefon 05271 3913223
Mail petra.rode-bosse.wk@bundestag.de

Wahlkreisbüro Lippe

Paulinenstr. 39
32756 Detmold
Tel. 05231 21177
Mail detmold@rode-bosse.de

Büro Berlin:

Platz der Republik 1
11011 Berlin
Tel. 030 22773822
Mail petra.rode-bosse@bundestag.de

Momentaufnahmen: www.facebook.com/PetraRodeBosse (auch ohne Facebook-Zugang sichtbar)

Grundlegendes und Pressemitteilungen: www.rode-bosse.de; am Seitenende Newsletteranmeldung ausfüllen für "**Petras rote Post**"